

Investigan robo de cables y baterías en predios de Entel en Coronel y Lota



Los dos hechos ocurrieron solo con horas de diferencia.

Carabineros se encuentra investigando dos robos registrados en predios de la compañía Entel en Coronel y Lota. En el primero, delincuentes robaron cables de cobre y baterías. El hecho se registró en el kilómetro 17 de la Ruta 160, donde los desconocidos forzaron el portón de acceso y sus trajeron ocho baterías y 250 metros de cobre. Horas más tarde,

personal de la compañía Entel constató que dos hombres, a bordo de dos camionetas, forzaron el acceso al recinto donde se encuentra la antena de telecomunicaciones ubicada en el kilómetro 17 de la Ruta O-850 que une a Santa Juana y Lota. No se descarta que ambos hechos sean protagonizados por una misma agrupación, lo que aún es investigado.